

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711088 - NADHIF BAKRI BADJARAD

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	sudah dilakukan dengan baik dan sistematis, cara menjelaskan ke pasien juga mudah dipahami termasuk ketika menginstruksikan tindakan atau langkah yang akan dilakukan kepada pasien.
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	Inspeksi dan Palpasi tidak lengkap, Lingkar lengan atas tidak iukur. Arm-dropping tidak dilakukan. Gerakan pasif tidak mengubah kecepatan gerakan. Pemeriksaan kekuatan tidak lengkap.
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	sudah melakukan inform consent dgn baik, sudah mempersiapkan pasien dengan baik, sudah cuci tangan, belum mempersiapkan alat (senter), saat melakukan pemeriksaan lapang pandang sudah baik, melakukan pemeriksaan dgn jari dari perifer ke tengah 8 arah mata angin, saat melakukan pemeriksaan otot ekstraokuler, belum mengamati pantulan sinar pada kornea dengan senter dan melaporkan simetris atau tidaknya, sudah menggerakkan jari dgn membentuk huruf H, Belum melakukan tes konvergensi, dan pemeriksaan TIO.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Mas, kok memeriksa nya seperti itu ? apakah nyaman mas dalam melakukan pemeriksaan jika ada meja di tengah tengahnya ? // Pemeriksaan Nervus Cranialis 1 sudah dilakukan dengan baik // Pemeriksaan Nervus Cranialis V sudah dilakukan dengan baik // Pemeriksaan nervus cranialis VII baik sensorik maupun motorik sudah dilakukan dengan baik // sipp
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	px refleks bisep sebaiknya diperiksa scr simetris kanan dan kiri. kontraksi minimal pd px refleks bisep sehingga interpretasinya +1. px sensibilitas lebih baik posisi pasien berbaring. untuk sensasi raba halus sebaiknya menggunakan kapas
Pemeriksaan Segmen Anterior	kulit palpebra, pergerakan dan silia diperiksa dengan cara dan intepretasi lebih lengkap ya.
Pemeriksaan Visus	belum cek pinhole kedua mata, belum cek lambaian tangan, belajar lagi yaa
Pemeriksaan Vital Sign	IC ok, persiapan ok, cuci tangan ok, ukur suhu :sudah menyampaikan ke ps posisi peletakan ujung termometer, sudah cek di awal apakah indikator Lo pd termometer sudah pas, ukur TD : pemasangan manset ok, cara palpatoir ok, cek sistol-diastol : stetoskopnya dicek dulu apakah betul sisi yg digunakan (membran/bel) berfungsi, cara cek nadi ok,px napas ok, penyampaian hasil px nadi dan napas belum lengkap, dibaca lagi ya apakah hanya frekuensi?
Universal Precaution	waktu handuk setelah zona D kok ngelap zona A lagi. waktu habis njih, prosedur belum selesai, baru sampai close gloving